

# KIM

## KORPRI Harus Jadi Pusat Inovasi Layanan Publik

Agus Mulya - [CILACAP.KIM.WEB.ID](http://CILACAP.KIM.WEB.ID)

Nov 29, 2021 - 18:52



Cilacap – Bupati Tatto Suwarto Pamuji menekankan KORPRI harus mampu

menjadi pusat inovasi, menjadi tempat lahirnya loncatan loncatan kemajuan dalam peningkatan kualitas layanan publik dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Hal ini disampaikan saat Bupati menjadi Inspektur dalam Upacara HUT ke – 50 KORPRI tingkat Kabupaten Cilacap Tahun 2021, yang digelar di halaman Pendopo Wijayakusuma Cakti Cilacap, Senin (29/11/2021). Upacara ini diikuti Wakil Bupati Syamsul Auliya Rachman, Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap Farid Ma'ruf, kepala OPD jajaran, unsur PGRI, serta insan kesehatan.

Pada kesempatan ini, Bupati menyampaikan terimakasih kepada seluruh ASN karena telah mendukung Pemkab Cilacap meraih penghargaan Kinerja Pelayanan Publik Tahun 2020 dari Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi dengan Katagori A Pelayanan Prima bagi 2 OPD, yakni, DPMPTSP dan Disdukcapil.

“Saya ucapkan selamat dan terima kasih serta saya minta agar dapat dijadikan pendorong bagi OPD-OPD lainnya dan kita semua, dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” kata Bupati.

Terkait Hari Guru Nasional dan Hari Ulang Tahun ke-76 PGRI, Bupati meminta segenap jajaran pendidikan untuk terus bekerja keras memajukan dunia pendidikan dengan didukung oleh Guru yang berkualitas dan profesional. Hal ini sejalan dengan tema Hari Guru Tahun 2021 ini yaitu “Bergerak dengan Hati Pulihkan Pendidikan”.

“Peringatan ini merupakan momentum untuk menggelorakan semangat belajar yang tetap membara di tengah kondisi pandemi Covid-19,” tambah Bupati.

Selanjutnya terkait Hari Kesehatan Nasional, Bupati meminta seluruh ASN untuk memberikan edukasi pentingnya protokol kesehatan untuk membudayakan perilaku hidup bersih dan sehat pada masyarakat mulai dari lingkungan keluarga. Hal ini sejalan dengan tema Hari Kesehatan Nasional Tahun 2021 ini yaitu “Sehat Negeriku Tumbuh Indonesiaku”.

“Peringatan ini merupakan momentum untuk bersyukur karena Kabupaten Cilacap menjadi salah satu Kabupaten di Provinsi Jawa Tengah yang berhasil menurunkan lonjakan kasus Covid-19 yang disebabkan adanya mutasi virus,” jelasnya.

Sebagai informasi, Upacara ini merupakan puncak peringatan HUT KORPRI yang dikaitkan dengan peringatan Hari Guru Nasional, HUT ke – 76 PGRI, dan Hari Kesehatan Nasional ke – 57. Berbagai kegiatan yang digelar yakni Bakti Sosial donor darah yang diikuti sekitar 291 pendonor, dan bantuan rehab untuk 70 unit RTLH senilai masing-masing Rp 15 juta, bagi-bagi sembako untuk masyarakat.

Panitia juga memberikan bantuan kemanusiaan untuk warga terdampak bencana alam di Kecamatan Gandrungmangu, Wanareja, dan Dayaeuhluhur. Pegurus KORPRI Kabupaten Cilacap yang dipimpin juga beranjangsana ke kediaman mantan Ketua KORPRI, yakni Bapak Muslich di Kelurahan Gumilir Kecamatan Cilacap Utara, Bapak Sutarjo di Kelurahan Mertasinga Kecamatan Cilacap Utara, serta Bapak Sayidi di Kecamatan Karangpucung. (\*\*)